

deportes



Festeja Social Beccar
Por la última fecha de la Liga Regional de Capital Federal, el equipo de básquet que dirige Alejandro Pérez recibió a 17 de Agosto, desde las 21. Allí aprovecharán para celebrar con su gente el ascenso a Primera algo inédito para el club.

COMPITIERON 62 PAISES EN EL PRIMER FESTIVAL INTERNACIONAL.

Fueron a la tierra de los shaolin y volvieron con seis medallas

Jorge Buzzi, el único de Latinoamérica en graduarse en el templo chino, fue plata entre los maestros.

Sebastián Abrego, su discípulo, logró dos primeros puestos y tres medallas plateadas en el Mundial de China.

Alexis Szewczyk
aszewczyk@clarin.com

que nosotros conseguimos es inédito. Competir en China y obtener tan buenos resultados es sorprendente".

Jorge Buzzi (42) habla y transmite paz. No sale de su tono suave, aunque esté diciendo algo tan trascendente. El ambiente ayuda. Silencio total en el gimnasio. Apenas interrumpido por la voz de este hombre de Beccar que tiene un currículum tan particular como sorprendente: es el único monje Shaolin de Latinoamérica y uno de los siete maestros de Occidente (uno de los estilos tradicionales más conocidos en China, originado del legendario Monasterio Shaolin, un importante centro en el desarrollo del Wushu -Arte Marcial Chino-). Y acaba de llegar del Primer Festival Internacional de Kung-Fu tradicional. Allí, él y su discípulo, Sebastián Abrego (28), consiguieron seis medallas. Una marca asombrosa considerando que del Mundial participaron 2.700 deportistas de 62 países.

"El hecho de poder viajar ya significaba un logro enorme. La escuela me ayudó con los gastos a través de una colecta y terminé logrando tan buenos resultados que ni yo lo puedo creer", comentó Abrego, ganador de dos medallas de oro y tres de plata. Fue el mejor en Paito shaolin y



BRILLANTES. ABREGO Y BUZZI, ORGULLOSOS POR EL EXITO LOGRADO EN CHINA.

en Tai-Chi-Chuan. Y quedó segundo en espada, doble espada y apariencias, donde se lució simulando los movimientos de un águila. "Es un premio al esfuerzo, ya que hace 12 años que practico. Estoy muy feliz por lo que conseguí", agregó.

Para Abrego fue el primer via-

je a China, lugar que Buzzi (apodado Shi-Yang-Long por los monjes) ya conoce bien. Aunque de sus ocho visitas, ésta fue quizás la que más satisfacciones le dejó luego de su graduación en 1997. "Participar de una competencia tan impor-

tante no pasa todos los días. Tuvimos la suerte de ser invitados porque soy el presidente de la Federación Argentina de Kung Fu. Y demostramos gran nivel", analizó. La competencia duró cinco días y se realizó en dos estadios diferentes: el de la Universidad de Henan y el Municipal de Zheng Zhou. En este último, Buzzi consiguió la medalla de plata. "Logré un puntaje muy alto para ser extranjero: 8.86. Y en la final fui superado por mi maestro -dice entre risas-. Nos entrevistaron en seis canales de televisión y fuimos tapa de tres diarios. La verdad es que causamos sensación y recibimos un gran reconocimiento", contó.

La intención de China es lograr que el Comité Olímpico Internacional adopte el Kung-Fu para los Juegos de Beijing 2008. "Al ser organizadores del evento, tienen muchas chances de lograrlo. Ya tienen todos los estadios y gimnasios listos, y eso que faltan cuatro años", dijo Buzzi, dragón de la 34^a generación de Shaolin. •

UNA AVENTURA

La primera visita al templo sagrado

Buzzi fue por primera vez a China en 1997 para graduarse en el templo Shaolin. "Llegué por gracia divina. Desconocía el idioma, sólo tenía un pequeño diccionario. Caminé, viajé en micro, tren, hice dedo hasta encontrar el camino a las montañas sagradas de Shang-Shang, donde hallé la puerta de la escuela de Shi-Yun-Xin, mi abad o maestro. La aventura duró seis meses hasta graduarse.

Entrenaba de las cuatro de la mañana hasta las 21. Corría la montaña, repetía durante horas algunos de los estilos de defensa personal. Y lo más duro: una madera golpeando su cabeza durante 120 minutos para hacerla resistente a los ataques de un posible enemigo.



DEDICACION. EL DISCIPULO Y SU MAESTRO PASAN MUCHAS HORAS EN EL GIMNASIO DE BECCAR.